

Sigue la Crisis Argentina Desmantelan las Guaridas de los Guerrilleros Urbanos

ROSARIO, Argentina, Nov. 8, AP y UPI.- Después de un prolongado tiroteo en pleno centro de esta ciudad, 350 kilómetros al norte de Buenos Aires, informó hoy la policía que detuvo a un activo grupo de agentes subversivos, cuyo número no se precisó.

Por denuncias de vecinos, la policía localizó anoche en una vivienda junto a la facultad de filosofía y letras de la Universidad de Rosario a los delincuentes subversivos que tenían en ella su refugio. Cuando se les intimó rendición los sediciosos respondieron con fuego de metrallera y armas largas, que fue repelido de inmediato por la policía, que había rodeado la manzana.

Desde otras viviendas cercanas presuntos grupos de apoyo de los subversivos cercados atacaron también a la policía, por lo que se generalizó un tiroteo de más de

dos horas de duración. Finalmente, quizá por haber agotado sus municiones, los sediciosos terminaron entregándose.

AUMENTA LA AGITACION POLITICA

Otro líder de la oposición pidió hoy la renuncia de la presidente María Estela Martínez de Perón, quien seguía hospitalizada por sexto día consecutivo, mientras el Partido Comunista advertía sobre la posibilidad de un golpe de Estado "con un baño de sangre a lo Pinochet" (quien derrocó al presidente chileno Allende), que llevaría a la Argentina "al borde del abismo de la guerra civil".

Entre tanto, un columnista de un diario opositor denunció que su vida que amenazada por peronistas ultraderechistas, luego que la presidente Perón afirmara

que "el país sufre una agresión interna y externa de terrorismo periodístico".

El secretario de Prensa presidencial, Enrique Olmedo, dijo este mediodía que la mandataria de 44 años "evoluciona favorablemente" de su dolencia, descrita oficialmente con una grave afección a la vesícula biliar, pero no indicó cuándo sería dada de alta.

Al mismo tiempo, Olmedo desmintió versiones de prensa según las cuales en una reunión sostenida ayer en el Congreso por el ministro del Interior, Angel Robledo, con senadores oficialistas y opositores se hubiera considerado la posibilidad de que la jefe de Estado viaje alrededor del 20 de este mes a Nueva York, para hablar en las Naciones Unidas con motivo del Año Internacional de la Mujer.